



En funcionamiento el proyecto de seguridad de plettac electronics para el nuevo estadio olímpico de Marrakech

El sistema de seguridad integral desarrollado e implementado por plettac electronics Maghreb en el nuevo estadio olímpico de Marrakech, en Marruecos, está ya operativo a pleno rendimiento tras la inauguración oficial de esta instalación deportiva que tuvo lugar el pasado 5 de enero.

Este ambicioso proyecto, que da protección a un recinto con capacidad para 45.000 espectadores, consta de un completo e innovador sistema de videovigilancia, con más de 80 cámaras de gran alcance, que se apoya sobre una arquitectura de comunicaciones IP capaz de soportar múltiples servicios simultáneos. El centro de control que integra la gestión de todo el sistema de seguridad está dotado de una plataforma de visualización concurrente compuesta por 18 monitores, así como de tecnología para el almacenamiento masivo de imágenes. La instalación incluye también el control de accesos y la gestión de ticketing.



plettac electronics Maghreb está a punto de concluir la implementación de una instalación de similar envergadura en otro estadio también de nueva construcción ubicado en Tánger que será próximamente inaugurado. En ambos casos, la solución tecnológica desarrollada llave en mano para estos proyectos del Ministerio de Juventud y Deportes del Gobierno de Marruecos responde a las necesidades específicas de seguridad de unas instalaciones de alta capacidad, para las que ha sido necesario aplicar sistemas de protección eficaces que, además, permitan simultáneamente una gestión ágil del acceso al recinto.